

## 27. Hohenneuffen-Berglauf am Sonntag 14. Juni



Am kommenden Sonntag um 9:30 Uhr wird, durch Bürgermeister Erich Hartmann, am Bahnhof in Linsenhofen der Startschuss zum 27. Hohenneuffen Berglauf gegeben. Neben den vielen Teilnehmern aus dem Tale kommen Sportlerinnen und Sportler aus ganz Baden-Württemberg und teilweise darüber hinaus. Neben der Möglichkeit als Einzelstarter die gesamte Strecke zu laufen, gibt es auch wieder die Staffwertung, bei der sich 3 Personen die Strecke aufteilen sowie die Walking Wertung. Von Balzholz aus starten die Teilnehmer des Schüler-Berglaufs.

Seit Anfang Mai ist wie immer die Strecke bereits ausgeschildert und die Anzahl der Sportlerinnen und Sportler, die man dort sieht deutet darauf hin, dass hier bald etwas Besonderes stattfindet. Nämlich die nächste Auflage des Hohenneuffen-Berglaufs.

Nicht nur Läufer, sondern auch Teilnehmer der Walking / Nordic Walking Wertung sind herzlich eingeladen beim Rennen auf die Burg mitzumachen. Beim Schüler-Berglauf werden erneut wieder drei unterschiedliche Streckenvarianten, je nach Alter, angeboten. Weiterhin gibt es auf der Berglaufstrecke mit der Staffwertung ein weiteres attraktives Alternativangebot.

Der Sieger der Jahre 2011+2012+2014 (Mehdi Kehliff) hat kurzfristig leider abgesagt. Somit bleibt es spannend wer am Sonntag als Erster in den Burghof einläuft. Bei den Frauen stehen mit Christine Sigg-Sohn und Sylke Schmitz die Siegerinnen der Jahre 2013 bzw. 2010 auf der Startliste.

Für die Zuschauer bieten sich wie immer einige interessante Stellen, um den Rennverlauf zu beobachten. Eine Stimmungshochburg ist immer beim Rathaus in Balzholz. Bei der Abzweigung Höhenweg freuen sich nicht nur die Teilnehmer des Berglaufs/Walking über Anfeuerungsrufe, sondern auch die Kinder des Schüler-Berglaufs, die dort nach dem ersten Anstieg vorbeikommen. Die Kleinsten biegen dann in den Höhenweg ab und oberhalb des Spielplatz geht es Richtung Kindergarten. Die älteren Kids (12-15 Jahre) laufen noch weiter hinauf Richtung Balzholzer Hütte.

Weitere interessante Stellen für die Zuschauer sind sicherlich der Bereich Bleiche mit Liftspur, der Vorplatz vor dem Hohenneuffen und die Burg selbst.

**GANZ WICHTIG:** Unterstützen Sie die Läufer durch Ihren Besuch an der Strecke und durch lautstarke Anfeuerung! Jeder Sportler, der sich auf den Weg zum Hohenneuffen macht, freut sich über viele begeisterte Zuschauer, die die Teilnehmer kräftig anfeuern.

Für Kurzentschlossene besteht noch die Möglichkeit sich am Samstag zwischen 16 - 18 Uhr oder am Sonntag morgen ab 7 Uhr in der Festhalle nachzumelden.

Die Veranstalter wünschen natürlich allen Sportlerinnen und Sportlern eine erfolgreiche Teilnahme und ein tolles Lauferlebnis bei unserem Berglauf.

Im Anschluss an den Lauf findet um 12:00 Uhr die Siegerehrung des Schüler-Berglaufs und um 13:00 Uhr die des Hauptlaufs in der Turn- und Festhalle statt. Hierzu laden wir alle Teilnehmer und Zuschauer recht herzlich ein. Im Rahmen der Siegerehrung findet wie in jedem Jahr eine Tombola statt, zur der jeder Teilnehmer des Berglaufs (Walking oder Läufer) teilnahmeberechtigt ist.

Für ausreichende Bewirtung ist mit den üblichen alkoholfreien Getränken sowie Bier vom Fass, Rote, Maultaschen, Kaffee und Kuchen gesorgt.

Weitere Informationen unter [www.hohenneuffen-berglauf.de](http://www.hohenneuffen-berglauf.de)

## 15. Schülerberglauf 2015: Start am Sonntag, 14. Juni um 10:00 Uhr in Balzholz



In den letzten Wochen haben sich viele Schülerinnen und Schüler auf den Berglauf am Sonntag vorbereitet. Nachdem es letztes Jahr zwei größte Mannschaften gegeben hat, ist noch offen, ob die Grundschule Beuren den Abonnementsieger (Grundschule Neuffen) dieses Jahr schlagen kann. Besonders bei den jüngeren Altersklassen werden auf Grund der Voranmeldungen besonders interessante Rennen erwartet. Für Kurzentschlossene besteht noch die Möglichkeit, sich am Samstag, 13. Juni zwischen 16:00 und 18:00 Uhr sowie am Sonntag, 14. Juni ab 7:00 Uhr in der Turnhalle Beuren, anzumelden. Alle, die das Ziel erreichen, erhalten eine Urkunde und ein kleines Präsent. Mitmachen lohnt sich also. Der Start ist am Sonntag, 14. Juni um 10:00 Uhr in Balzholz am Rathaus. Über viele Zuschauer an der Strecke, die ja bis zum Höhenweg bzw. der Balzholzer Hütte mit dem Erwachsenenberglauf identisch ist, freuen sich die Schüler besonders.

Orga-Team

## Einladung zum kostenfreien Besuch der Panorama Therme für Einwohner der Gemeinde Beuren (Kinder ab 6. Jahre)

Im Jahr 2014 und bis in das Frühjahr 2015 hinein wurden in der Panorama Therme umfangreiche Erweiterungs- und Sanierungsarbeiten durchgeführt. Die Eingangshalle wurde erweitert und so umgebaut, dass diese gestalterisch und funktional den heutigen Ansprüchen gerecht werden kann. Da das alte Kassen- und Einlass-System unter Verwendung von Magnetkarten nicht mehr gewartet werden konnte, hat man in diesem Zuge ein neues System auf der Basis von Chiparmbändern eingeführt. Insgesamt kann die Baumaßnahme als sehr gelungen eingestuft werden und die Verantwortlichen freuen sich darüber, dass die Panorama Therme mit diesem Projekt ein Stück zukunftsfähiger geworden ist. Für eine große Feier hat sich der Gemeinderat im Zusammenhang mit dem Abschluss der Baumaßnahmen nicht ausgesprochen, da ein großer Bauabschnitt mit der Sanierung der Gaststätte und der dann möglichen Anlegung eines attraktiven Vorplatzes mit hoher Aufenthaltsqualität noch fehlt. Die Fertigstellung des neuen Eingangsbereichs möchte man jedoch zum Anlass nehmen, alle Einwohner der Gemeinde Beuren, die ihren Hauptwohnsitz in unserer Gemeinde und das 6. Lebensjahr vollendet haben, zu einem Besuch der Panorama Therme einzuladen. Die nach diesen Regularien berechtigten Personen können ihre persönliche Eintrittskarte für einen Besuch der Panorama Therme in der Thermenwoche, die vom 15.06.-21.06.2015 (je einschließlich) stattfindet, ab sofort im Bürgerbüro des Rathauses Beuren, während der üblichen Öffnungszeiten, abholen. Kinder, die noch keine sechs Jahre alt sind und damit nach der Haus- und Badeordnung die Panorama Therme nicht besuchen dürfen, erhalten auf Wunsch gerne eine Eintrittskarte für die Kleinschwimmhalle.

Der Gemeinderat, und die Gemeinde- und Kurverwaltung wünschen allen Einwohnern, die in der Thermenwoche aufgrund dieser Aktion unsere Panorama Therme besuchen, bereits heute einen erholsamen Aufenthalt. Wir können alle stolz auf diese öffentliche Einrichtung in unserer Gemeinde sein.

Erich Hartmann  
Bürgermeister